
F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Reuniao   ordin5ria   do   Conselho   de   Administra¢ao   do   Fundo   de
Aposentadoria  e  Pens6es dos Servidores  Municipais de Sao Sebastiao - F.A.P.S.
do dia dezoito de abril de dois mil.

Data:  18/04/2.000

Horario: 09:30 horas.

Local: Sala  de  Reuni6es do  FAPS.

Conselheiros   Presentes:   Sr.   Messias   de   Souza   -   Presidente   Interino,   Sra.   Ivete
Vasconcelos  Faria  Rodrigues,  Sr.  Francisco  Ferreira  Bonfim,  Sr.  Roberto  Vicente  do
Nascimento,  Sr.  Oscarjtilio  da  Silveira Junior,  Sr.  Luiz  Teixeira  da  Silveira,  Sr.  Any

0        :I:r::: , i:,nr`;°sr'd:r.FARp°s:S::.  :,°6Zv::d%b::oS ';Vaanteoss8, ,:::raJ a_rd;rretAo'¥e:, ndaenc::ruozad;
FAPS. 0 Sr. Presidentejustificou sua aus6ncia por estar participando de  reuniao fora
da cidade.  Foi  entregue  pelo  Diretor  Financeiro  do  FAPS  a  posi¢ao  bancaria  do  FAPS
atualizada  contendo saldos e vencimento das  aplica€6es,  bern  como  as comunica¢6es
da  presidencia  contendo  os  documentos  recebidos/enviados  e  Ordem  do  Dia.  0  Sr.
Diretor  Financeiro  explicou  ao  Conselheiros  presentes  que  a  aplica¢ao  em  LH's  na
Caixa  Econ6mica  Federal  v6m  apresentando  perda  de   1,96%  ao  mss,  e  sugere  ao
Conselho  que   sejam   realizadas   negocia¢6es  para   melhorar  o  desempenho  de  tal
aplica¢ao.  Explicou  ainda  aos  conselheiros  presentes  sobre  suas  divergencias  com  o
Sr.  Presidente  a  respeito  das  despesas  com  Agua,  Luz  e  Telefone.  Deixou  claro  que
nao  concorda  que  tais  despesas  sejam  pagas  pelo  FAPS.  0  Conselho  deliberou  que
nao   serao   feitos   tats   pagamentos,   pois   os   mesmos   nao   foram   previstos   no
or€amento  do  FAPS.  0  Conselheiro  L6o jardim  Alves  de  Souza  saiu  da  reuniao  as
14:45h.

a Assuntos:
I.   Processo  n°47.001/99    -  Interessada:  Tatiana  Cristina  M.  Silva  -  "Solicita€ao  de

Pensao   por   falecimento   do   servidor   CARLOS   ALBERTO   PAVANI,   em   set/99,
inclusive  com  pagamentos  retroativos,  em  favor  da  menor  RHAUANA  ALMEIDA
PAVANI - por procura¢ao".

2.   Processo n°42.305/OO   -Interessada: Alda  F. da Silva  -"Solicita¢ao de  Pensao por
falecimento  do  servidor OLIMPIO  RODRIGUES  DE  OLIVEIRA  NETO,  em  seu  favor
e de sua fflha  menorjuliana  Fernandes Oliveira".

3.   Processo  n°42.804/OO -Interessada: VERA SANTANA  LEITE  DOuRADO  -  "Solicita
esclarecimentos quanto a  aplicabilidade  da  Lei  1.376/99".

4.   Processo     n°     42012/00     -     Interessado:    OLIVEIRA     DA    SILVA
Aposentadoria Proporcit

Onde   se    16   Processo   nQ42.

ao Tempo de Servi¢o."
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F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata   da   Reuniao   Ordinaria   do   Conselho   de   Administra€ao   do   Fundo   de
Aposentadoria  e  Pens6es dos Servidores  Municipais de Sao Sebastiao -  F.A.P.S.
do dia dezoito de abril de dois mil.

Decis6es:
1.   Em  discussao  o  Processo  n°47.00l/99    -Interessada: Tatiana  Cristina  M.  Silva  -

"Solicita€ao  de  Pensao  por  falecimento  do  servidor  CARLOS  ALBERTO  PAVANI,

em  set/99,  inclusive  com  pagamentos  retroativos, em favor da  menor RHAUANA
ALMEIDA PAVANI -por procura€ao". -Aprovado por unanimidade.

2.   Em    discussao   o    Processo   n°42.305/OO       -   Interessada:   Alda    F.   da   Silva    -
"Solicita€ao   de   Pensao   por  falecimento   do   servidor  OLIMPIO   RODRIGUES   DE

OLIVEIRA NETO, em  seu favor e  de sua filha  menorjuliana  Fernandes Oliveira". -
Aprovado por unanimidade.

r`          3.   Processo  n°42.8o4/oo -Interessada: VERA SANTANA LEITE  DOuRADO  -``Solicita

esclarecimentos   quanto   a   aplicabilidade   da   Lei   1.376/99".   -   Deliberado   pelo
encaminhamento ao Departamento juri'dico da Prefeitura para resposta.

4.   Processo     n°     42012/00     -     Interessado:     OLIVEIRA     DA     SILVA     -     "Solicita
Aposentadoria Proporcional ao Tempo de Servi€o." Aprovado por unanimidade.

Comentarios:
I.   0 Conselheiro  Roberto Vicente  do  Nascimento  comentou  sobre  a  reuniao  com  o

Sr.    Prefeito    em    17/04/2000,    onde    estiveram    presentes    tamb6m    alguns
conselheiros  conforme  registrado  em  ata  especi'fica.  Nesta  reuniao  o  Exmo.  Sr.
Prefeito afirmou que o Projeto de lei que trata da regulamenta€ao da  Previdencia
Municipal,   transformando   o   atual   sistema   em   Instituto   de   Previd€ncia   sera
encaminhado para  a  Camara  Municipal  ate o final  do  m6s em  curso -Abril/2000.
Outro   assunto   tratado   na   reuniao   com   o   Sr.   Prefeito   foi   com   rela€ao   a
frequencia  dos  Conselheiros  nas  reuni6es,  principalmente  as  ordinarias  do  FAPS.
Os  conselheiros  la  presentes  adiantaram  ao  Sr.  Prefeito  que  estarao  enviando
correspond6ncia  solicitando  novas  indicac6es,  mediante  estati'stica  apontando os
conselheiros cujas ausencias  iiao saojustificaveis.

2.   0 Conselheiro Oscarjtilio da  Silveirajunior esclareceu  aos presentes que gostaria
de  analisar o  Demonstrativo  de  Receitas  no  Exerci'cio  (DRE)  e  o  Balan¢o do  FAPS
em tempo h5bil, pois nao assinara  nada sem estar certo de que os dados estejam
corretos, ainda que estes estejam com pareceres de auditores.

3.   0 Sr.  Messias de Souza explicou  que o Balan¢o teve  problemas t6cnicos e  por isso
atrasou.  Houve  modifica€ao  no  sistema  e  foi  solicitado  dila¢ao  de   30  dias  no

prazo junto  ao  Tribunal  de  Contas,  sendo  que
Solicitou  ainda  q ueOS

Fazenda com  o Secre
problemas  d,o  balan¢o

rlo

o  novo  prazo  sera  10/05/2000.
ssem  trata Secretaria  da
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F.A.P.S.
FUND0 DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORHS MUNICIPAIS DH SAO SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867/92)

Ata   da   Reuniao   Ordinaria   do   Conselho   de   Administra€ao   do   Fundo   de
Aposentadoria e  Pens6es dos Servidores  Municipais de Sao Sebastiao -F.A.P.S.
do dia dezoito de abril de dois mil.

4.   0 Conselheiro  Roberto Vicente  do  Nascimento colocou  para  todos deveria  haver
mais   respeito  para   com   os  Conselheiros  por  parte   da  Administra€ao,  pots   a
fun€ao do Conselho 6 zelar pelo born andamento do FAPS.

5.   0  Conselheiro  Francisco  Ferreira  Bonfim  solicitou  que  seja  constado  em  ata  e
dado conhecimento aos presentes que estara de ferias a partir de 26/04/2000`

6.   A  Conselheira   Ivete  V.  Farias  Rodrigues  solicitou   urn   posicionamento  do   FAPS
com   rela€ao   a   cobran€a   no   sorteio   das   unidades   habitacionais   do   Conjunto
Habitacional  dos  Servidores.  Destacou  que  o  atraso  no  sorteio  vein  causando

prejui'zos para  o  FAPS  que  deixa  de  receber a  amortizacao  daquele  investimento.
Ficou deliberado que o FAPS  notificara  a  Prefeitura e  o SINDSERV a  este  respeito,
sugerindo  a  Prefeitura, que enquanto Agente lnterveniente  no empreendimento,
estabele¢a  prazo  de  10  dias  para  solu€ao  das  pendencias  que  impedem  o  novo
sorteio.  Ficou   deliberado  ainda   que   o   FAPS   encaminhara   ofi'cio   para   o  CREA
solicitando  analise   no  Conjunto   Habitacional  visando   inspe€ao   para   atestar  a
estabilidade  e  solidez fi'sica  do  im6vel. Tal  ato demonstra  a  preocupa¢ao do  FAPS
com o bern estar dos moradores, e com  a garantia do retorno do investimento la
realizado.

Conselheiro
/,


